

＜新潟市・地域と学校パートナーシップ事業＞便り

平成 29 年 12 月

新津第一小学校

地域教育コーディネーター

山口 律子

一小 ☎ 22-0069

FAX 22-0983

やさしさに感謝

祝

文部科学大臣表彰

地域との連携・協働活動に対して



当校長谷川校長と笹口小の校長が
一緒に記念写真を撮りました

12月7日に、東京霞が関の文部科学省にて文部科学大臣表彰があり「地域と学校の連携・協働」の推進活動で他の模範と認められた団体に表彰状の授与が行われました。今年度は日本中から150団体が選ばれた中で、新潟市からはなんと2校、笹口小学校と新津第一小学校が選ばれました。

全国を見ても新潟市は先進的に「地域と学校のパートナーシップ事業」に力を入れており、県内外からも高く評価されています。これは学社民の連携がすばらしく、相互円満であることを表しています。この表彰は地域ボランティアの皆さんやたくさんの協力団体、学校教職員そして「もみじっ子」たちの全員に与えられたものです。本当にうれしく有り難いことです。当校の取組に対して「それでいいんだよ、頑張っているね」と激励をいただいたと感じています。

そこで、これまでお世話になったお一人お一人に感謝の気持ちを込めて、このお便りの裏面に賞状を印刷させていただきました。これからも変わらぬご支援をどうぞよろしく願いいたします。

＜高評価を受けた点＞校区の歴史や恵まれた環境を生かして様々な活動を実施していること。地域の方々の温かい見守りの中で児童が経験を積み「ふるさと愛」が育まれていること。「一小情報ボックス」をはじめ、他では類を見ないユニークな活動を実施していることなど。

お礼の言葉

この度文部科学大臣賞を受賞するにあたり、これまで学校と地域の連携にご尽力いただいた関係者各位にPTAを代表して心より御礼申し上げます。

私たちPTAは子どもたちが教室だけでなく地域で活躍し様々な学びができる環境で成長していることに大きな幸せを感じております。また地域とのかかわりを通して人とのつながりを知り、協働の中で思いやりを養い、自らを表現するなど「生きる力」を育むことは子どもたちへ生涯にわたる宝物をプレゼントしていることだと考えます。

今後も新津第一小はトップランナーとして他校の規範となり、広く各地域に拡大したいと願いつつ、PTAも共に協力していきます。 PTA会長 三村 博 史

表彰状

新津第一小学校地域学校協働活動本部殿

貴団体は日頃より地域の方々
による地域学校協働活動において
優れた成果を収め地域と学校
の連携・協働の推進に多大な
貢献をなされましたここに
奨励のためこれを賞します

平成二十九年十二月七日

文部科学大臣

林 芳正

